

La Virgen, madre de las familias

El 4 de septiembre, miles de familias acudirán en peregrinación al santuario de Torreciudad para ponerse bajo la protección de la Virgen. El comienzo de curso, con las alegrías y preocupaciones que pueda traer, es un buen momento para hacer un pequeño sacrificio y dedicarle un día a la familia y a la Madre de Dios.

21/07/2004

El Santuario de Torreciudad celebrará así la décimoquinta edición de la Jornada Mariana de la Familia, bajo el lema 'La familia cristiana esperanza del mundo', con el afán de poner bajo el patrocinio de Santa María los hogares cristianos.

El encuentro es una llamada a renovar la vida de los matrimonios y las familias cristianas reafirmando su vocación eclesial y social. Así, miles de familias acudirán desde diversos puntos de España y Francia, y se congregarán a partir de las 12 h. en la explanada del santuario. A partir de entonces, podrán asistir a los siguientes actos religiosos y festivos.

9:00 Apertura del recinto y confesionarios

12:00 Oración de las familias y ofrendas de flores y frutos

12:30 Santa Misa. Actuará la Coral de padres del Colegio El Vedat

14:30 Actuaciones de las familias

17:00 Rezo del Santo Rosario y Exposición Solemne

17:30 Fin de la Jornada

El Santuario de Torreciudad, situado cerca de Barbastro (Huesca), fue impulsado por San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. Quería honrar así a la Virgen y facilitar a miles de personas que pudieran acercarse a venerar a la Madre de Dios y a reencontrarse con su Hijo. Por eso, los confesionarios del santuario están abiertos durante todo el día y la Virgen recibe continuamente ofrendas y oraciones.

Para cualquier duda consultar a través de info@torreciudad.org o en el teléfono 974 30 40 25

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-virgen-
madre-de-las-familias/](https://opusdei.org/es-es/article/la-virgen-madre-de-las-familias/) (02/02/2026)